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国際ロータリー２６７０地区 例会場 森友 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

27 １４ 0 １３ ０ １４ 51.9％ 

 

２０２３－２０２４年度 第３３回 例会プログラム 

開会点鍾１９時   四つのテスト／国歌斉唱/奉仕の理想/バースデイソング斉唱  

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

 

先週末は急に寒くなり三好市付近では降雪がありました。暖かくなってきそうと思った矢先に寒い日が続

くようになりました。体調管理は気を付けてください。 

最近友人の勧めで年齢を重ねると筋肉が衰えだすのでそれを防ぐためにプロティンを飲み始めました。毎

朝プロティンを飲みだし 2週間ぐらい経つのですが、気のせいかもしれませんがお腹周りがすっきりしてき

ました。私は糖尿病の薬を毎朝飲まなくてはいけないのですが食事の後に飲まないと低血糖になるので朝食

を食べれないときは昼食の後に飲んだりしてきちんとした決まった時間に飲めなかったのですが、毎朝プロ

ティンを飲むようになって同じ時間に薬を飲むことができ体調がよくなったように思えます。しかしまだ 2

週間なので 1ヵ月以上経ってみないとなんともいえないかもしれません。私のおすすめはグレープフルーツ

味です。ココアやミルク味は私には少し甘すぎるように思えます。グレープフルーツ味はかなり飲みやすい

です。 

幹事報告 

到着週報 阿波池田 RC 鴨島 RC 脇町 RC 



・3月 17日の地区研修・協議会の参加交通手段としてクラブでバスを出す予定です。自家用車で行かれる方

は私まで申し出てください 

・3月 30日徳島第Ⅰ・Ⅱ分区合同ＩＭがホテルクレメント徳島にて開催されます。現在 8名の会員が参加予

定です。参加を希望される会員は私まで申し出てください。当日はバスを出しますので自家用車で行かれ

る会員は私まで申し出てください。また参加される会員は登録料 2,500円を会計にお願いいたします。 

・2023－2024年度の地区大会の案内が来ております。今回は 5月 17日から 18日の二日間で徳島での開催に

なります。新たな試みとして大懇親会後に同じ場所で 20時 30分より「米山ナイト」が開催されます。米

山奨学生との親交を深めるいい機会ですので参加をお願いいたします。米山ナイトの会費は地区大会と別

途かかりますのでご注意ください。 

・「ライト＆ライフ」３月号が来ておりますのでトレーに入れておりますのでお持ち帰りください。 

・例会終了後、理事会を開催いたしますので理事の方はお残りください。 

委員会報告 

廣川親睦担当委員「今月の会員誕生日は 3日辻会員、7日廣川会員、13日浪越会員、19日藤岡会員、配偶者

誕生日は 5日權田会員、28日矢野会員、結婚記念日は 30日岩本会員です。おめでとう

ございます。」 

 

卓話 

廣川会員   

本日は卓話予定の会員が急遽欠席ということで私が代わりにお話いたします。月曜にうどんを食べに神山

へ向かい、知り合いの方の家に立ち寄り一緒に食べに行こうという話になり、うどんではなく鯖のみそ焼き

を食べることになりました。 

その方はこの前回話しました神山高専を作った方で、食事の帰りに学校を見学していきませんかと言われ

ました。春休みで誰もいないとのことでしたので寮の見学をさせてただ来ました。もちろん中は入れません

ので外からの見学のみです。築 40年くらいの廃校だった建物を町から寄贈してもらい 1億円くらいかけて改

修して元体育館だった建物を寮として使っています。 

見学していると女子学生が二人出てきたので「春休みなのになぜいるの？」と聞いたところロボコン（ロ

ボットコンテスト）があるので 11人の部員で残って頑張っているとのことでした。世界予選の場所はハワイ

らしく、「11人全員ハワイに行くのは大変では」と聞くと 600万くらいかかるが、クラウドファンディング

などを使って寄付を募ったそうです。 



校舎も閉まっていますが建物は透明で中が見えるようになっており平屋で素晴らしい設計で作られていま

した。寄付していた法人が名前を透明な壁に書かれており、大塚製薬、日亜化学など錚々たる企業が連ねて

おり日立製作所もありました。日立製作所の東原会長は日本で一番の高給取りとしても有名な人で小松島出

身の人です。 

サンフランシスコ、東京、神山が一つの線になっているように私は思えました。サンフランシスコはスタ

ンフォード大学やシリコンバレーがあり、東京は日本の中心でありますが、そこと神山が一つの線としてつ

ながったのはやはり人の縁があります。学校はすぐに作れるものではなく、東京にいる、ある方とその方が

神山にサテライトオフィスを作ったことと、その方が神山から青山学院大学に非常勤講師として東京に行く

ようになり知り合い、つながるようになりました。学校を作るのは会社を立ち上げて翌日に上場するぐらい

難しく至難の業といえます。 

学校を作る許可をもらうために事前に校舎の設計書など全ての書類を揃えなければならないのです。しか

しベンチャー企業を集めて当時の大臣の前で話す機会があり、その時プレゼンをすることができて興味を示

してもらい、そこから少しスムーズに動き出しました。2024年インターナショナルスクールを作った方が別

にいるのですが、その方とスタンフォード大学で同じだった縁で相談することができ前へ進む助けになりま

した。まだまだ話したりないのですが時間が来ましたのでまたの機会にお話しさせてください。 

 

スマイルボックスの発表 

藤岡会員「誕生祝ありがとうございました。」 

矢野会員「妻の誕生祝いありがとうございました。」 

田村会員「先週、美馬ＲＣのコンペで優勝しました。」 

廣川会員「7日で 75歳になります。健康で迎えることができたことに感謝します。」 

次回例会 

 ３月１２日 １９時～ 

場所 森友 

※出欠連絡は前日昼までに幹事までご連絡ください。 

 


